

Pressemitteilung

Sparkasse erfüllt den Hausacher Bärenkindern zwei Wünsche: Stelzenhaus für Jakob Klausmann und Radanhänger für Ben Armbruster

Hausach, 5. September 2023

"Es macht uns glücklich, wenn wir sehen, dass unsere Spenden-Geschenke ankommen und die Bärenkinder große Freude daran haben", erklärte Martin Seidel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Kinzigtal. Auch in diesem Jahr hat die Sparkasse Kinzigtal die Hausacher Bärenkind-Aktion unterstützt und den Bärenkindern und deren Familien dabei geholfen, Wünsche in Erfüllung gehen zu lassen.

Die Familie von Ben Armbruster hat sich einen speziell angefertigten Fahrradanhänger gewünscht – einen Teil der Kosten dafür hat die Sparkasse übernommen. "Der nächste Familien-Ausflug kann kommen", so Martin Seidel.

Der vierjährige Jakob Klausmann hat sein eigenes Stelzenhaus mit Rutsche und Schaukel im Familiengarten bekommen. Dafür hat die Sparkasse Kinzigtal auch in diesem Jahr wieder mit Kaspar Holzbau aus Gutach zusammengearbeitet. Der Holzbau-Experte Joshua Böhler hat das Haus mit tatkräftiger Unterstützung der beiden Sparkassen-Azubis Lennart Perkams (DH-Student) und Noah Philipp (Finanzassistent) sowie Jakobs Vater Erwin Klausmann aufgebaut – sehr zur großen Freude des Bärenkindes, das es kaum erwarten konnte, das Stelzenhaus gemeinsam mit seinem Bruder Joschua zu erkunden. "Es hat Spaß gemacht – es war ein besonderer Arbeitstag für uns. Wir haben uns sehr gefreut, dass auch wir einen Teil zu diesem wertvollen Projekt beitragen konnten", sagte Lennart Perkams.

"Das Kinzigtal ist einfach bärenstark – Unternehmen wie die Sparkasse Kinzigtal und Kaspar Holzbau arbeiten für junge Familien Hand in Hand und schaffen gemeinsam etwas Großartiges. Das ist gelebte und nachhaltige Regionalität", betonte Erwin Moser, Initiator und treibende Kraft hinter dem Hausacher Bärenadvent.

Und Jürgen Kaspar, Chef von Kaspar Holzbau, ergänzte: "Häuser bauen – egal ob groß oder ganz klein – ist seit 60 Jahren unsere



Seite 2 Pressemitteilung, 5. September 2023

Leidenschaft. Unser Zutun zugunsten der Bärenkinder ist für uns Ehrensache."

Auch Sparkassenvorstand Carlo Carosi hat die beiden Bärenkinder im Rahmen des Hausacher Bärenfestes im Juni kennengelernt: "Seit 20 Jahren werden Bärenkinder und ihre Familien aus dem ganzen Kinzigtal unterstützt. Seit 20 Jahren hinterlassen Erwin Moser und sein Team Spuren und schenken Kinzigtäler Familien Glück. Wir unterstützen das sehr gerne und freuen uns schon jetzt darauf, auch den neuen Bärenkindern Wünsche zu erfüllen", fasste Carlo Carosi zusammen.

Hintergrund

Seit 2003 stellt das Team von Erwin Moser jährlich ein Kind mit Behinderung in den Mittelpunkt der Bärenkind-Aktion. 2021 waren es erstmals zwei Kinder. Und auch für 2023 werden wieder zwei Bärenkinder unterstützt. Weitere Informationen gibt es auf www.hausacher-baerenadvent.de.

Info:

Die Firma Kaspar Holzbau feiert am Dienstag, 3. Oktober, das 60-jährige Firmenjubiläum mit einem Tag der offenen Tür. "Dazu sind alle Interessierten eingeladen", betont Jürgen Kaspar. "Wir freuen uns auf Sie."

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.agueera@sparkasse-kinzigtal.de



Seite 3 Pressemitteilung, 5. September 2023



Bildunterschrift I: Ein neuer Anhänger für Ben Armbruster.



Seite 4 Pressemitteilung, 5. September 2023



Bildunterschrift II: Anfang September fand die "offizielle" Übergabe des neuen Stelzenhauses im Hausacher Sulzbach statt. Von links: Erwin Moser, Jürgen und Bernd Kaspar, Erwin, Ute, Jakob und Joschua Klausmann, Martin Seidel, Lennart Perkams, Noah Philipp und Joshua Böhler.



Seite 5 Pressemitteilung, 5. September 2023



Bildunterschrift III: Innerhalb eines Tages haben die Handwerker und Helfer das Stelzenhaus für Jakob aufgebaut. Zwei von ihnen waren Lennart Perkams (links) und Joshua Böhler.



Seite 6 Pressemitteilung, 5. September 2023



Bildunterschrift IV: Carlo Carosi (links) und Erwin Moser beim Bärenfest im Juni in Hausach.